□ CENTRE DES SERVICES À L'AFFECTATION : ACTIVITÉS □

LE RÔLE DU CENTRE DES SERVICES À L'AFFECTATION

Les articles parus dans cette section des trois derniers numéros de *Liaison* visaient à vous donner un aperçu du rôle du Centre et de la manière dont nous pouvons vous aider, vous et votre famille. Dans ce dernier article de la série, nous vous entretiendrons de la Section de la liaison avec la communauté.

PART IV — SECTION DE LA LIAISON AVEC LA COMMUNAUTÉ

La Section de la liaison avec la communauté:

- administre le programme des coordonnateurs communautaires;
- renseigne et conseille les conjoints des employés du service extérieur sur les possibilités d'emploi au Canada et à l'étranger;
- —organise des ateliers sur l'insertion ou la réinsertion professionnelle dans la région d'Ottawa-Hull et à l'étranger, à l'intention des conjoints des employés du service extérieur;
- -administre la revue Liaison;
- donne aux familles du service extérieur des renseignements sur les établissements d'enseignement à l'étranger et au Canada;
- —tient à jour les renseignements de la banque de données sur les établissements d'enseignement, les profils d'emploi des conjoints et les employeurs éventuels des conjoints à l'étranger.

Bien que nous ayons déjà abordé un grand nombre de ces fonctions dans les numéros précédents, nous aimerions quand même donner ici un aperçu de quelques-unes d'entre elles.



Emploi et éducation

Lise Beauregard est responsable du programme Éducation et Emploi pour conjoints. Dans un article publié à la page 15 du présent numéro, elle décrit ses responsabilités au Centre. Qu'il nous suffise de dire qu'elle est extrêmement occupée, en particulier pendant la haute saison des affectations!

Banque de données

La section dispose d'une banque de données qui contient un nombre considérable de renseignements sur les écoles. Cette banque est à la disposition de tous nos employés et de leur famille. Notre experte en informatique, Jackie Laviolette, a l'énorme tâche d'introduire dans l'ordinateur toutes les données qui nous viennent de diverses sources, telles que nos missions et les écoles à l'étranger et au Canada, et de répondre à tous les employés qui font une demande de rapports informatisés sur les écoles ou une demande de recherche sur les écoles.

Nous avons aussi, dans la banque de données, des profils d'emploi des conjoints ainsi que des employeurs éventuels à l'étranger. Jackie est également responsable de la mise à jour de ces données.

Nous sommes très fiers de notre banque de données. Ceux qui y ont recours s'entendent à dire qu'elle leur a rendu de précieux services.

Politique et projets spéciaux

Lynne Dubeau, Politique et projets spéciaux, est responsable de l'administration du programme des coordonnateurs communautaires, du programme de communication directe avec les conjoints, de l'administration de *Liaison* et du programme des ateliers à l'intention des conjoints.

Programme des coordonnateurs communautaires

Ce programme, qui entre dans sa troisième année, a été mis sur pied pour fournir des services de soutien communautaire aux missions. Il a pour but d'aider les employés et leur famille à leur arrivée et pendant tout leur séjour à une mission.

Les coordonnateurs communautaires, dont la plupart sont des conjoints d'employés basés au Canada, travaillent à contrat. Les activités des coordonnateurs et les services qu'ils dispensent sont décrits dans une circulaire qui leur est consacrée; cependant, ces services peuvent varier d'une mission à l'autre, selon les besoins des membres. Autrement dit, chaque mission peut élaborer un programme en fonction de ses besoins particuliers.

Bien que ce programme soit encore relativement nouveau, nous estimons qu'il a été profitable aux missions qui l'ont mis en oeuvre et qu'il y deviendra un élément permanent et essentiel. Nous espérons l'implanter dans plusieurs autres missions.

La liste des coordonnateurs communautaires pour 1987-1988 figure à la page 3.